



Estados Unidos cancela visas a autoridades chilenas y acusa riesgo para la seguridad hemisférica

Description

El Departamento de Estado de los Estados Unidos informó este viernes la cancelación de las visas de tres funcionarios del Gobierno de Chile, argumentando que habrían participado en acciones que afectaron infraestructuras críticas de telecomunicaciones y comprometieron la seguridad en la región.

La decisión fue comunicada a través de una declaración oficial firmada por el secretario de Estado, **Marco Rubio**, en la que se señala que los sancionados habrían tenido un rol directo o indirecto en actividades consideradas perjudiciales para la estabilidad hemisférica. Según el comunicado, la medida contempla la revocación de cualquier visado vigente y la prohibición de ingreso a territorio estadounidense, extendiéndose también a sus familiares inmediatos.

Desde Washington indicaron que la determinación responde a la política de resguardo de la seguridad nacional impulsada por el presidente **Donald Trump**, y que apunta a frenar eventuales intentos de desestabilización en el continente.

El documento también incluyó referencias al escenario político chileno, aludiendo al impacto que esta situación podría tener en la actual administración encabezada por **Gabriel Boric**. Asimismo, expresó la disposición de Estados Unidos para colaborar en materias de seguridad regional con el presidente electo, **José Antonio Kast**.

Las sanciones fueron adoptadas en el marco de disposiciones contempladas en la Ley de Inmigración y Nacionalidad de Estados Unidos. Hasta ahora, las autoridades estadounidenses no han revelado públicamente la identidad de los funcionarios chilenos afectados.

Posteriormente, Rubio reiteró en redes sociales que la administración estadounidense continuará adoptando medidas que, a su juicio, protejan los intereses económicos y la seguridad del país en el hemisferio.

Date Created

Febrero 2026